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Ata da Oitava Sossão Ordinária do Sogundo Porlodo Logislativo da 

CAmara Municipal de Bom Conselho (PE), realizada no dia dois (02) do 

mos de Outubro do ano de 2019 (dois mil e dozonove). 

Aos 02(dois) dias do mes de Outubro do ano de 2019 (dois mil e dezenove), 

esta Camara se reuniu em horário e local regimental, sob a Presidência da 

Excelentissima Senhora Vereadora Sandra Maria Tenório Cavalcante, Na 

Primeira e Segunda Secretaria a Excelentissima Senhora Vereadora Eiane 

Ramos Dias de Melo e o Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da 

Silva: Presentes os Excelentissimos Senhores Vereadores: Felipe FerrazZ 

Tenório, Maria Márcia Rodrigues de Almeida, Vicente Ferreira dos Santos 

Neto. Maria do Socorro Marinho Vitório Cavalcante, Ivete da Silva, Anderson 

Alan Gomes Vanderley, José Nilson de Barros Silva, Gilmar Rodrigues de 

Oliveira e Luiz Pedro Sobral. Deixou de comparecer o Excelentissimo Senhor 

Vereador Francisco Bento Soares, que teve sua falta justificada. Havendo 

quorum, foi declarada aberta a sessão. Lida a Ata anterior foi aprovada sem 

emenda. O expediente do dia constou de documentos diversos. Na ordem do 

dia foi apresentada, discutida, votada e aprovada por unanimidade a Indicação 

de número 058/2019, de autoria do Excelentissimo Senhor ereador Vicente 

Ferreira dos Santos Neto, apela ao Excelentissimo Senhor Dannilo 

Cavalcante Vieira, MD. Prefeito deste Municipio, bem como ao llustrissimo 

Senhor Luiz Henrique Crêspo de Matos, MD. Secretário de Obras deste 

Municipio, no sentido de que proceda a troca de lâmpadas queimadas em 

postes de iluminação pública localizados no Distrito de Barra do Brejo, deste 

Municipio. Prosseguindo a Excelentissima Senhora Presidente facultou a 

palavra aos Excelentissimos Senhores Vereadores, ocupando o 

Excelentissimo Senhor Vereador Alipio Soares da Silva, agradeceu ao 

Excelentissimo Senhor Prefeito, bem como ao lustrissimo Senhor Luiz 

Henrique Crêspo de Matos, Secretário de Obras, pelos serviços prestados na 

recuperação das estradas dos Sitios: Morro Grande, Lagoa Primeira e Serra 

Queimada; O Excelentissimo Senhor Vereador Vicente Ferreira dos Santos 

Neto, solicitou da Mesa Diretora, o envio de Oficio a Empresa Cessionária de 
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Telecomunicações, para que realize serviços de reparos na torre de sina' d 

ELHO 

telefonia celular, localizada no Distrito de Barra do Brejo, deste Municipio, 

finalizou suas palavras parabenizando seus pares, pela comemoração a0 da 

do Vereador, O Excelentissimo Senhor Vereador Felipe Ferraz 1enond 

parabenizou o Chefe do Poder Executivo, pela solenidade da assinatura da 

ordem de serviço de algumas escolas deste Município; a Excelentissma 

Senhorita Vereadora Maria Márcia Rodrigues de Almeida, teceu elogios e 

parabeniz0u a equipe envolvida na organização do campeonato de espores, 

Ocorrido nesta cidade; a Excelentissima Senhora Vereadora Maria do Socorro 

Marinho Vitório Cavalcante, também parabenizou o Excelentissimo Senhor 

Dannilo Cavalcante Vieira, Prefeito Municipal, e falou do andamento de sua 

administração a frente deste Municipio; A Excelentissima Senhorita Vereadora 

Ivete da Silva, teceu comentários extensivos ao combate a Dengue, solicitando 

das autoridades competentes que seja realizado trabalho de limpeza no Bairro 

popularmente conhecido como cidade de Deus, nesta cidade; A Excelentissima 

Senhora Vereadora Eliane Ramos Dias de Melo, também arabenizou a 

Equipe organizadora do Campeonato de Esportes, ocorrido neste Município; a 

Excelentissima Senhora Presidente, no uso das atribuições que o cargo Ihe 

confere, também parabenizou o Chefe do Poder Executivo, pelo apoio dado a 

Equipe organizadora do referido Festival de Esportes; Finalizou desejando boa 

sorte, a todos os candidatos aos cargos de Conselheiro Tutelar, na eleição que 

será realizada no próximo dia seis (06) do mês em curso. Não havendo mais 

nada a tratar, foi encerrada a presente sessão, ficando outra marcada para o 

dia nove (09) do mês em curso. A Excelentissima Senhora Presidente mandou 

que eu Eliane Ramos Dias de Melo, Primeiro Secretário, lavrasse a presente 

Ata que após aprovada vai por mim assinada e os demais vereadores 

presentes. Sala das Sessões, em dois (02) do mês de Outubro do ano de dois 

mil e dezenove (02/10/2019). 
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